

# La famille Hannaizi, les « Géo Trouvetou » de Vénissieux

Le père et le fils, passionnés d'informatique et d'inventions, ont fini par transmettre le virus dans le foyer : la jeune Myriam a lâché médecine pour l'ordinateur, et Assya, la maman, lance des cours culinaires sur internet

IL Y A TROIS ANS, c'est Brahim qui ouvrait la marche : dans son appartement de l'une des tours du quartier le Monery, ce père de famille, arrivé en 1981 d'Algérie et formé à l'Insa, inventait une sorte de supermarché de services... par SMS. « Je me suis mis à mon compte grâce aux encouragements d'un patron de Vénissieux, pour qui je mettais en place un logiciel pour stations-essence. Je voulais quelque chose à moi », explique-t-il. C'est ainsi que naît sa société, baptisée « HB HEMTEC », en 2004, spécialisée dans l'édition de logiciels, sites web originaux et l'exploitation de services SMS.

**Leur slogan : « Nous vous offrons la cloche ! »**

Fourmillant d'idées, il propose à l'Imam de Lyon d'envoyer sa prière du jour par SMS, enchaîne avec les menus diététiques et la coiffure à domicile, puis l'interprétation des rêves. Le

principe est le même que pour voter pour un candidat de télé-réalité : tapez le thème de votre choix et envoyez-le au 6 26 26. Une ingéniosité qui lui a d'ailleurs valu le Prix de la Ville, en 2006. Son fils Medhi, 19 ans, élève-ingénieur, marche depuis longtemps déjà sur les traces de papa : il a créé un système de blog, toujours par SMS, qui s'adresse aux jeunes. Le petit prodige se passionne pour le multimédia, planche déjà sur des projets pour l'entreprise familiale et montera bientôt à Paris, pour un concours de programmation et de codage de logiciels, pendant 48 heures non-stop, aux côtés de 120 autres passionnés. Sa sœur Myriam, 23 ans, se tenait encore il n'y a pas si longtemps à distance de la marotte familiale ; elle a finalement lâché ses études de médecine pour entamer une formation en informatique.

Et puisque tout le monde y a pris goût, c'est désormais au tour d'Assya, la maman, chef d'opération dans une société de nettoyage, de se



Medhi, Assya, Brahim et Myriam : une famille de « têtes chercheuses » / Photo Delphine Givord

prendre au jeu : elle vient de lancer des cours de cuisine par Internet, et a sorti un DVD dans lequel elle enseigne les secrets du couscous à l'algérienne. « Moi aussi, je m'y mets ! s'amuse-t-elle. J'aime beaucoup cuisiner,

et le faire partager. J'espère développer cette activité, au sein de comités d'entreprises ou chez les particuliers. Ce sont surtout les Européens qui sont intéressés. Le plus dur ? La cuisson de la semoule ! »

Leurs sites respectifs reçoivent des centaines de visites par jour, de tous les continents. Et comme pour eux c'est un jeu d'enfants, ils mettent un point d'honneur à fournir des prestations à moindres frais. Un credo que Medhi, le petit der-

## REPÈRES

### > Les SMS de Brahim

Taper « salat » (prière) pour recevoir la leçon du jour de l'Islam, ou « menage » et le code postal de sa ville pour trouver une femme de ménage.

<http://www.hbhemtec.com>

### > Le couscous d'Assya

<http://www.videodecuisine.com>. Cours : 10 euros par personne

### > Le blog de Mehdi

<http://www.blogparsms.com>

### > Chasse à la culotte...

Il s'agit de gagner des sous-vêtements, avec des SMS. Il faut trouver le code postal de la ville où le slip a échoué...

nier, compte faire perdurer, lui qui parle déjà de reprendre l'affaire, familiale. Avec l'idée de s'exporter outre-Atlantique et au Maghreb.

Delphine Givord  
[dgivord@leprogres.fr](mailto:dgivord@leprogres.fr)

## Les handballeurs vénissiens auteurs d'une remontée spectaculaire

CLAE du Clos Verger : animations thématiques autour du ciel

